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Le dimissioni del Prefetto Catenacci, gli investimenti della compagnia aerea Air One su Napoli occupano 
ampi spazi sui quotidiani locali. Sul Corriere del Mezzogiorno la Brandolini intervista Isaia Sales sui fondi 
Por, mentre sullo stesso tema pubblica un fondo di Giuseppe Galasso. La finanziaria ed i provvedimenti per 
il Sud, sul Denaro mentre Mattino e Repubblica danno notizia del nuovo clima di collaborazione politica fra 
enti locali e governo nazionale. Il deficit della sanità è trattato in due articoli del Denaro e del Corriere del 
Mezzogiorno. 
 
 
 
La Repubblica Napoli 
“Catenacci annuncia le dimissioni è indagato per disastro ambientale”.Pag.5 
Roberto Fuccillo 
 
Il Commissario Catenacci ha annunciato ieri le sue dimissioni dopo la notifica di un avviso di garanzia della 
Procura della Repubblica di Benevento che sta indagando sulla discarica di Montesarchio (chiusa il 21 
settembre) perchè sarebbero stati sversati materiali inquinanti. L’ipotesi di reato è quella di disastro 
ambientale. Mentre si preannuncia un imminente crisi per la raccolta dei rifiuti a Napoli, già avvertita in 
Irpinia, sono in corso tentativi da parte del Presidente Bassolino e del capo della Protezione Civile 
Bertolaso per convincere Catenacci a ritirare le sue dimissioni.   
 
Sul tema segnaliamo: 
 
A pag 2 del Corriere del Mezzogiorno l’articolo di Nino Femiani dal titolo “Rifiuti, avviso a Catenacci: mi 
dimetto” 
 
sul Mattino a pag.38 l’articolo di Francesco Vastarella dal titolo “Catenacci sbatte la porta, piano rifiuti nel 
caso” 
 
Il Denaro, a firma di Pi. Fa., a pag. 11 dal titolo: “Nuovo avviso di garanzia per Catenacci. Il 
Commissario straordinario si dimette”. 
 
 
Il Denaro  
“Finanziaria, scontro sui fondi per il Sud”.Pag. 8 
Giovanni Brancaccio 
 
Accese polemiche sulla trattativa della Finanziaria. Ora rischiano anche le misure di sostegno al 
Mezzogiorno. L’intervento sul cuneo fiscale rischia di essere diluito in due fasi o, addirittura di essere 
ridimensionato. Mancano 3 miliardi di euro dei 9 necessari per l’attuazione della misura, (al Sud andrà il 30% 
delle risorse ed al Nord il 70%). 
 
Sull’argomento segnaliamo l’articolo de  La Repubblica – Napoli, a pag. 4 dal titolo “Credito di imposta e 
cuneo fiscale carte vincenti per il Mezzogiorno”  . 
 
Il Denaro  
“I Sindacati: Sì alla manovra, ma sciolto il nodo risorse” Pag. 8 
Gabriella Calò 
 
Gli interventi per il Sud che dovrebbero essere varati con la Finanziaria sono utili e danno centralità ai 
problemi del Mezzogiorno. Adesso, però, non è più tempo di prospettive vaghe e aspettative poi vanificate 
ma è fondamentale trovare le risorse e metterle in bilancio. Questo è il messaggio che Cgil,Cisl e Uil della 
Campania lanciano alla vigilia del via libera alla Finanziaria. 
 
Segnaliamo sul Mattino a pag.38 l’articolo di Luigi Roano dal titolo “Finanziaria e Sud, stati generali 
dell’Unione” 
 



Corriere del Mezzogiorno 
“Fondi Ue, 90 giorni da spendere bene”.Pag.1 
Giuseppe Galasso 
 
Con l’allargamento ad Est della Ue è stato forte il timore di una diminuzione delle risorse destinate al Sud. 
Così non è stato, ma a differenza di Paesi come l’Irlanda i soldi europei non sempre sono stati spesi nel 
modo migliore. Entro l’anno le regioni meridionali dovranno impegnare il 30% dei fondi resi disponibili, a 
giugno risultava impegnato solo il 70%. Siamo ad una svolta necessaria. Per Galasso la classe politica 
meridionale deve impegnarsi a ridurre lo scarto che esiste fra gli impegni elettorali presi e la insoddisfazione 
e l’insicurezza psicologica e sociale che regna fra i cittadini, con tutti gli effetti negativi che ciò ha in ogni 
campo della vita civile. 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Fondi Ue, Sales attacca De Mita: stravolge le regole dell’economia”. Pag.11 
Simona Brandolini 
 
In questa lunga intervista, il consulente economico (a titolo gratuito) del Presidente Bassolino Isaia Sales 
risponde alle dichiarazioni di De Mita che nel corso di un incontro tenutosi alla festa della Margherita ha 
dichiarato che in regione c’è stata una gestione occulta dei fondi europei. Per Sales è falso parlare di 
gestione occulta, semmai è più corretto parlare di difetti di comunicazione. In Campania i livelli di spesa dei 
fondi sono tali da ottenere riconoscimenti da Bruxelles oltre che dal vecchio governo di centro destra. E’ 
necessario migliorare su tante cose ed in particolare è importante snellire le procedure burocratiche 
stabilendo inoltre che solo i comuni “civili” (quelli cioè dotati di infrastrutture e servizi) saranno ammessi ai 
fondi europei. 
 
 
 
Il Denaro  
“Voli Air One per Pisa, Venezia e Palermo”.Pag.19 
Viviana Hutter 
 
La Compagnia aerea Air One potenzia le sue attività all’aeroporto di Capodichino con nuovi collegamenti 
verso Pisa, Venezia e Palermo. Il potenziamento è stato reso possibile grazie all’erogazione di un contributo 
di 3 milioni e 840mila euro, concesso dalla Regione Campania fino al 2008, a seguito di un’apposita 
procedura di selezione gestita dalla Gesac e destinato alle compagnie che volessero realizzare nuovi 
collegamenti o nuove frequenze in partenza e in arrivo nello scalo Campano. 
 
Sul tema segnaliamo: 
 
A pag  5 del Corriere del Mezzogiorno l’articolo di Patrizio Mannu dal titolo “Air One punta su Napoli, 
nuovi voli e assunzioni. Capodichino boom: +34%” 
 
La Repubblica – Napoli, a firma di Luca Romano a pag. 4 dal titolo : “Flotta AirOne a Capodichino voli 
per Venezia, Pisa e Palermo”. 
 
 
Il Mattino 
“Bassolino: con il governo aperta una nuova fase”. Pag.39 
Francesco Vastarella 
 
In occasione della presentazione dei nuovi voli Air One in partenza da Napoli, Bassolino parla del nuovo 
clima di collaborazione che si è instaurato col governo dopo gli incontri avuti con Rutelli e D’Alema in 
occasione delle feste regionali di Margherita e Ds. I due Vicepremier hanno assicurato al governatore un 
impegno forte del Governo per Napoli e la Campania, in particolare D’alema si è detto pronto a portare a 
Napoli un appuntamento internazionale importante, come il G7 di tanti anni fa. Questa collaborazione 
potrebbe portare i primi risultati già nella prossima finanziaria.  
 
 
 
 



Corriere del Mezzogiorno 
“SanPaolo Imi e Banca Intesa in Regione: impegno per il Sud”. Pag.5 
Stefano Piedimonte 
 
Si è svolto ieri nella sede della Giunta Regionale un incontro fra il Presidente della Regione Bassolino, il 
direttore generale di Sanpaolo Banco di Napoli Antonio Nucci, e l’amministratore delegato di Sanpaolo Imi, 
Alfonso Iozzo. Il tema in discussione è stato il ruolo che avrà nel Mezzogiorno il neo colosso bancario nato 
dalla fusione di Banca Intesa Con Sanpaolo Imi. Proprio Iozzo, ha sottolineato l’impegno del nuovo gruppo 
per il Sud, evidenziando la centralità assegnata al BancoNapoli in questo territorio. A novembre saranno 
presentate le strategie di sviluppo della nuova banca. 
 
Il Denaro  
“Soresa: rimborsi frenati dalla burocrazia“.Pag. 11 
Massimo Botti 
 
La burocrazia rallenta la manovra di cartolarizzazione da 2,7 miliardi affidata alla Soresa Spa per il ripiano 
di tutto il debito della Sanità, in Campania, maturato fino al 31 dicembre 2005. In definitiva passeranno 
almeno altri quattro o cinque mesi. Intanto i creditori scalpitano ed il presidente  del Cda della Soresa, 
Michele Sandulli, sta facendo il possibile per bruciare le tappe. 
 
 
Sul tema sanità: 
 
A pag 9 del Corriere del Mezzogiorno segnaliamo l’articolo di Nino Femiani dal titolo “Buco nella Sanità, 
la Regione allunga il debito”. 
 
Il Denaro,  
“Diritto allo studio: oggi inaugura OrientaSud”.Pag. 13 
senza autore 
 
“Giovani, studio e lavoro:: il valore dell’orientamento ed il contributo delle istituzioni” è il titolo della settima 
edizione di Orientasud. It, il più grande salone del Sud Italia dedicato all’orientamento pre e post 
universitario che si inaugura a Città della Scienza oggi,  e si conclude sabato 30 settembre.  
 
Il Denaro  
“Forum mondiale sui satelliti: nasce il polo formativo hi-tech”.Pag. 14 
Assia Viola 
 
Ieri, al Grand Hotel Parker’s è stata inaugurata la dodicesima edizione del Forum mondiale sulle 
telecomunicazioni e sistemi satellitari, “Ka and Broadband Communications Conference”, (leggi diario 
del 25 settembre) che vede impegnati fino al 29 settembre più di 150 esperti di fama internazionale a 
riflettere sul ruolo dei satelliti nei vari campi dell’esplorazione, della comunicazione e dei trasporti. 
Un’importante occasione per Napoli e per il suo neonato polo High tech nell’area Est della città. 
 


